

# そよかぜ

上河内東小学校  
第3学年だより  
9月号

長かった夏休みも終わり、1学期の後半が始まりました。秋休みまでの短い間に、校外学習など、いくつかの学校行事もあります。そして、1学期の学習のまとめの時期となります。元気に過ごし、乗り切っていけるよう、ご家庭でも支援をお願いします。



国語	夕日がせなかをおしてくる グループの合い言葉をきめよう	図工	光サンドイッチ
社会	店ではたらく人の仕事	体育	体のバランスをとる運動 マット運動
算数	10000より大きい数 円と球	外国語	何がすき？
理科	こん虫のかんさつ	総合	すてき発見 宇都宮
音楽	めざせ楽器名人 せんりつと音色	道徳	こうすけならだいじょうぶ きまりじゃないか

## ☆ 個人懇談お世話になりました

夏休み初めには、お忙しい時間の中、個人懇談にお越しく下さりありがとうございました。学校の様子をお伝えしたり、ご家庭など学校外での様子を伺ったりして、共通理解を図る有意義な時間となりました。今後の指導・支援に役立てていきたいと思ひます。



## ☆ 生活のリズムを整えましょう

夏休みの間には、時間も自由だったり、人と会う機会も少なかつたりと、気を遣わずリフレッシュして過ごせたことと思ひます。今日からは毎日の生活が学校を中心としたものに戻ります。規則正しい生活や食事など、できるだけ早く戻すようにしてほしいと思ひます。また、引き続き「メディアコントロール」を常に考えながら生活できるよう、見守っていただければと思ひます。

## ☆ 校外学習について

9月25日(木)には、校外学習で、大谷と中央消防署、県庁に行ってきます。また、9月12日(金)には、栃木県防災館(中里町)と「店ではたらく人」の学習で、サンユ-上河内店に校外学習に行ってきます。12日の校外学習では、学校近くの施設での学習となるため、デマ-ドタクシー(かみかわち愛のりユ-ッピー号)を使いたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひします。

**着衣水泳** 水難事故防止に役立てるよう、6年生にお世話になって学習に取り組みました。

